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○付属資料 １

「都立武蔵野中央公園の整備計画」中間のまとめに対する都民意見 

 東京都は平成25年12月に「都立武蔵野中央公園の整備計画」中間のまとめを公表し、「都民意見の募集」を行いま

した。公園審議会より、皆様のご意見を踏まえた整備計画が答申されましたので、いただいたご意見と対応方針の概

要を紹介します。 

募集期間  平成25年12月26日～平成26年1月16日 

応募総数  ５２通、７５件（メール：３９通、手紙等：１３通） 

No. ご  意  見 対  応  方  針 

１ 

【整備計画全体に関する意見】４件 

・緑空間の創出や防災機能の充実に賛成。 

・建物や運動施設は造らないでほしいので計画案には賛成

である。 

○ ご意見を踏まえ、整備を進めてまいります。

２ 

【施設整備に関する意見】 

① 樹林広場の整備に関する意見：８件 

・明るい疎林を実現してほしい。 

・防犯に配慮し見通しのきく明るい公園としてほしい。 

・一定規模の樹林地の計画に賛成。 

・建築物や構造物は不要。 

・全体で樹木は十分にあるので樹林広場は不要。 

② 広場に関する意見：４件 

・ボール遊びができる広場を増やしてほしい。 

・「樹林広場」と「広場」の位置を交換し既存のスポーツ

広場との一体感を出してほしい。 

○ 本計画地はグリーンパーク緑地や千川上水、

都営住宅を経て、武蔵野市市民公園へつなが

る地域の緑のネットワーク拠点として、また、

この地域の防災性の向上に寄与する樹林広場

として整備してまいります。

  樹林につきましても、ご意見を参考に、防犯

に配慮した明るい疎林として、整備を進めて

まいります。

○ 本計画地は、既開園区域の外周植栽との連続

性を保った明るい疎林のなかで、利用者が散

策や休憩などを楽しめる憩いの場とすること

としております。広場の位置については、既

存の防災倉庫や防火水槽、防災井戸などが活

用できる平坦地の必要性から、拡張区域の南

側に「広場」、「花木広場」を配置しておりま

す。
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２ 

③ 計画に盛り込まれていない施設に関する意見：４９件

○中島飛行機変電室跡 ：２６件 

・元変電所の保存を、時間をかけて検討してほしい。 

・元変電所を存続し、資料展示室とすることが理想。ある

いは防災倉庫、休憩所などとして利用する。 

○戦史等の関連 ：４件 

・中島飛行機武蔵製作所と空襲に関する説明板の設置。 

・戦争に関する記念碑等がほしい。 

○ドッグラン関連：１２件 

・ドッグランを設置しペットの避難場所としてほしい。 

○その他の施設：７件 

・夜間のスポーツのための照明設備を整備してほしい。防

犯上も有効である。 

・ランニングコースを設置してほしい。 

・地下水涵養のため雨水浸透貯留施設を設置してほしい。

・市民が、手入れ等ができる花壇やコミュニティカフェ等

の開設。 

○ 地元市では戦争資料等の収集、展示機能等を

武蔵野市境の（仮称）武蔵野市歴史資料館に

集約する計画であり、当該建物を活用する意

向はありません。

  また、当初の整備計画に反映させた「原っぱ

を活かした、明るく開放的な公園を望む都民

意見」を本計画地においても踏襲し、散策や

休憩などを自由に楽しめる、明るい緑の空間

としてまいります。

○ ご意見を参考に、旧中島飛行機の変電室跡と

いわれる建物の位置なども考慮した説明板等

の設置について、地元市とも協議の上、検討

してまいります。

○ 本公園は、利用者が広々とした原っぱや明る

い樹林に親しめる開放的な公園を目指してお

り、専用施設としてフェンスなどの囲いが必

要となるドッグランの設置は考えておりませ

ん。

○ 現在のスポーツ広場は多目的広場の一つの利

用形態として運営しており、専用の運動施設

ではないため、照明施設やランニングコース

等の設置は行いません。

○ 樹林地や植栽地の持つ高い雨水浸透能力を活

かし、対応を図ってまいります。

○ 計画地は、散策や休憩などを自由に楽しめる

明るい樹林を目指していることから、施設の

設置は考えておりません。

  現在、地元市と連携し、花壇を活用したガー

デニング講座などを実施しておりますので、

引き続き都民が参加できる公園の管理・運営

に努めてまいります。
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３ 

【防災施設に関する意見】２件 

・防災井戸、非常用発電設備の設置を検討してほしい。 ○ 具体的な防災施設の設置につきましては、地

元市とも調整の上、検討をしてまいります。

４ 

【その他意見】：８件 

・武蔵野中央公園の開園区域に残る中島飛行機工場の地下

施設を発掘調査してほしい。 

・パブリックコメントが年末年始の３週間では短い。 

・公園審議会で「武蔵野の空襲と戦争遺跡を記録する会」

の意見を聴取してほしい。 

・武蔵野ワンワンパトロール隊の意見を聴取してほしい。

・計画説明会、工事説明会を開催してほしい。 

○ 本審議会は、本公園の拡張区域の整備計画を

策定するものです。なお、開園区域の発掘調

査の予定はございません。

○ 「都民意見の募集」期間は通常 2週間として

おりますが、年末年始を挟むことから、今回

は3週間といたしました。

○ 公園審議会での意見聴取は、広報やインター

ネットを通じて「都民意見の募集」として行

い、電子メールやファックス、お手紙などで

数多くのご意見をいただいております。

  ご意見等ございましたら、東京都までお寄せ

ください。

○ 今後、設計や整備を進める上で、必要に応じ

説明会等を開催していきます。


